

24 Novembre Début de Soirée

Après notre Réunion AGO-AGE rondement menée Flo et Germain nous ont proposés de se retrouver pour finir la journée " en beauté " au Resto-Music :

Le bouche à Oreille .



Excellente idée après le constat d'une soirée conviviale passée entre amis .



Après un petit apéro pour que l'ambiance prenne vie.....



Dans un cadre Magnifique complètement adapté à notre passion commune : La moto !!!!



Soirée après AGE. Un grand maître par le socio troublant de ressemblance de notre regretté





l'animateur de l'événement pour toi, notre Vice-Président, qui était absent à cette soirée ; re re bon



Si de nos jours nous sommes les seuls à célébrer la mesure en hectare, que nous
Merci à Flo et Germain de nous avoir " degotte " ce remarquable endroit.

Pour plus de détails sur cette soirée, patientez jusqu'à la gazette de fin d'Année 2012

**et Rendez vous dans la rubrique " ACCUEIL " et le menu déroulant " Album ",
Diaporama ".....**

Merci à tous

PP

